

AULNOY-LEZ-VALENCIENNES

600 diplômés de masters scientifiques joliment récompensés



Masters en mathématiques, agroalimentaire, chimie, audiovisuel, génie civil... Des diplômes qui font rêver. Ces étudiants l'ont obtenu et la commune où est située l'université a tenu à les féliciter le week-end dernier, lors d'une cérémonie en deux parties, à 10h et 16h. 600 diplômés ont ainsi été mis à l'honneur lors d'une cérémonie-spectacle qui s'est terminée à 20h. Le spectacle s'est ouvert sur le duo de slameurs « On a slamé sur la Lune ». « Ils sont le fil conducteur du spectacle », explique Hélène Martin, chargée de com-

munication de l'ISTV (Institut des Sciences et Techniques de Valenciennes). Les artistes laissent ensuite la parole à la directrice de l'ISTV, Claudine Follet, puis au président de l'université, Mohamed Ourak.

Claudine Follet s'est adressée aux diplômés : « vous pouvez être fiers car vous avez travaillé pour obtenir ce diplôme. Ne nous oubliez pas, nous avons besoin de vous ». En effet, certains étudiants travaillent aujourd'hui pour l'université. C'est le cas, par exemple, de Xavier Poulain, diplômé d'un Master audiovi-

suel il y a trois ans, à l'ISTV, et qu'on retrouve en régie.

La remise des diplômes a été entremêlée de diverses représentations : outre le duo de slameurs qui a orchestré tout le spectacle, on a pu retrouver Anthony Sinjerald et Seddiki Jazz Band pour la musique, puis le groupe de danse Kyrielle Danse, originaire de Bersée, et enfin la Bande des Pitchounes, troupe de théâtre, qui a clôturé la cérémonie avant le cocktail en l'honneur des récents diplômés. L'avenir est désormais entre leurs mains. ■

